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аковы же критерии успешности
проводимой судебной рефор-
мы? По каким показателям её
эффективность надлежит оце-
нивать? Какие результаты хоте-
ло бы увидеть Правительство в
итоге этого финансирования?
Вот только часть из них:

“Будет осуществляться обя-
зательная аудиозапись судебного засе-
дания, что повлияет на обеспечение со-
блюдения процессуальных норм, сти-
мулирует корректное поведение учас-
тников процесса и предотвратит появ-
ление жалоб на протоколы судебных за-
седаний (срок реализации - 2008 год).

Будет обеспечен открытый доступ
к правовым базам и банкам данных
судебных решений и судебной практи-
ки арбитражных судов и судов общей
юрисдикции (срок реализации - 2008
год). Будут созданы приемные во всех
районных судах общей юрисдикции, что
обеспечит доступность правосудия для

НЕ БУДЬТЕ
БЕСПОЗВОНОЧНЫМИ!

4 августа 2006 года Прави-
тельство РФ своим распоряже-
нием № 1082-р решило потра-
тить неимоверные миллиарды
народных денег на проведение
судебной реформы в стране.
Кроме повышения зарплат су-
дьям и ремонтов зданий судов,
никаких видимых перемен в луч-
шую сторону так и не произош-
ло. Так и не ведется обязатель-
ная аудиозапись процессов, так
и не обеспечен свободный до-
ступ к базе данных судебных
решений, так и не изолированы
судьи от особо ретивых адво-
катов, так и продолжают судить
и быть адвокатами в одном про-
цессе родственники и свой-
ственники. Так и не видим мы
налоговых деклараций судей.
Так и не учитывается обще-
ственное мнение и не произво-
дится мониторинг эффективно-
сти работы судов.

реформа  “буксует”

В “Комитет народного
контроля” каждый четверг

приходит несколько человек
с судебными решениями
“таганроговского левосу-

дия”. Мы ничем не можем
им помочь, кроме того,

чтобы просто выслушать и
посочувствовать. Суды в
России - выше закона и

живут по своим собствен-
ным правилам. Судьям

стали много платить, чтобы
сделать независимыми. И
сделали их независимыми
от всех, включая собствен-

ный народ и законы госу-
дарства. Отдельная каста,
со своими входными биле-
тами, клубными картами и

фейс-контролем
на входе.

граждан, сократит очереди в судах,
даст возможность подавать заявления
и получать информацию в течение все-
го рабочего дня, устранит общение су-
дей со сторонами до рассмотрения
дела, исключит условия для коррупци-
онных проявлений (срок реализации -
2008 год).

Будет введено обязательное декла-
рирование судьями своих доходов, иму-
щества и имущественных обязательств
с учетом положений главы 7 Семейно-
го кодекса Российской Федерации, что
также исключит условия для коррупци-
онных проявлений в их деятельности и
повысит доверие к органам правосудия
(срок реализации - I квартал 2008 г.).”

И еще есть целевые индикаторы:
увеличение доли граждан, доверяющих
правосудию с 19% в 2006 году (какой
кошмар - официально признано, что
только 19% населения доверяет право-
судию и эту порочную систему прези-
дент еще не распустил) до 37% к 2008
и 50% к 2011 году. Соответственно,
доля граждан, не доверяющих правосу-
дию, должна сократиться с 33% до 15%
и 6% соответственно.

Надо так понимать, что авторы
реформы поставили задачу сниже-
ния “пофигизма” в народе по отно-
шению к судам с 58% сначала до
48%, а затем и до 44%. Поскольку
“пофигизм” испытывают граждане,
не сталкивающиеся с “прелестями
российской” судебной системы, по
всей видимости панируется рост об-
ращений в суды на 14%. Пока не по-
нятно, хорошо это или плохо?

Доля граждан, считающих информа-
цию о деятельности судов недостаточ-
ной, должна сократиться с 42% до 15%
и 5% соответственно. Непонятно, то ли
будет больше инфомации, то ли людям
ее станет меньше нужно. Доля граж-
дан, считающих работу судов неудов-
летворительной, сократиться с 27% до
10% и 3% соответственно.

Еще до начала прошлой избиратель-
ной кампании он бодро и щедро тра-
тил деньги на нужды жителей своего бу-
дущего округа - кому унитаз заменил,
кому двери починил. Актив местный
деньгами поддержал. Опять же в адми-
нистрации города человек не чужой -
абы кому не доверил бы в свое время
ныне покойный мэр С.И.Шило прива-
тизировать городские заправки. Прав-
да, охочие до сплетен таганрожцы тог-
да шушукались по углам, что, мол, это
С.И.Шило заправки городские к своим

Депутат на страже добра
Депутаты бывают разные. Плохие и хорошие. Добрые и

злые. Щедрые и скупые. Когда они идут на выборы, они гово-
рят, что пришли творить добро. И это, отчасти верно. Просто
великий и могучий русский язык позволяет трактовать эту
фразу по-всякому. Вот, например, очень известный и солид-
ный депутат по шестому округу Алексей Головин.

рукам прибрал, а Головин только под-
ставная фигура, но время все расста-
вило по своим местам - где теперь
С.И.Шило, а заправки - вот они. Как и
огромное количество земельных учас-
тков, включающих практически все го-
родские скверы. Все они в одних чест-
ных и заботливых депутатских руках.

Нет, ну были, конечно, на пути бу-
дущего депутата Головина тернии, кто
же спорит?
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Непросто было в то смут-
ное время возить дефицит-
ный бензин на Украину. Мно-
го было желающих разде-
лить доходы от этого, чего уж
скрывать, весьма доходного
дела. Да и от горожан, ма-
шины которых стояли в длин-
ных очередях на пустых зап-
равках за дефицитным бен-
зином, трудно было отмах-
нуться. Трудно, но можно.
Друзья помогали.

Опять же городскую зем-
лю в собственность получить
было трудно. Земля сильно
подорожала. Но тут выясни-
лось, что Головин уже давно
судится с городскими влас-
тями, которые отказываются
ему эту землю продавать. С
тех самых пор отказывают-
ся, когда городская земля
почти ничего не стоила. Ес-
тественно, гуманный Таган-
рогский городской суд при-
судил Головину продать зем-
лю по прежним копеечным
расценкам, поощрив его
упорство. Думается, и мэр
С.И.Шило порадовался за
такой справедливый исход
дела. Не всё же в бюджет, да
в бюджет - надо и о людях
иногда подумать. Хотя бы о
некоторых.

Так, можно сказать, со-
вершенно случайно, стал
Алексей Головин одним из
крупнейших городских зем-
левладельцев. Это помимо
другой собственности, кото-
рой тоже было нажито нема-
ло. И нечего ему завидовать,
дорогой читатель! Кто ме-
шал вам пойти и купить, на-
пример, соседний сквер? За-
кон мешал? Так есть же гу-
манный Таганрогский суд!
Не ко всем гуманный, гово-
рите? Ну, так на всех и не
было рассчитано! Как гово-
риться: “Имею право? Да! А
могу? Нет!”. А вот он смог.
Как сказал бы Достоевский:
“Не тварь дрожащая, а пра-
во имеет!”. Тогда много кто,
поимев право, поимел и мно-
гое другое. Вот ведь опять
великий русский язык!

Но это - дела давно ми-
нувших дней, преданья ста-
рины глубокой. А в наше труд-

ное время, когда приватизи-
ровать после правления
мэра Н.Д.Федянина уже по-
чти совсем нечего, главной
задачей любого хозяина ос-
тается охрана нажитого не-
посильным трудом. Депутат-
ский мандат для этого ока-
зывается весьма неплохим
подспорьем. Тем более, что
цена вопроса невелика - за-
маслил избирателя раз в че-
тыре года однодневной при-
былью своего “холдинга” - и
работай спокойно оставший-
ся срок. И если придет за
четыре года какой бедолага
со своими внеплановыми
проблемами - дать ему, что-
бы он всем рассказал о тво-
ей щедрости, и будет тебе
счастье. На весь оставший-
ся срок. И на последующий.

Есть, правда, тонкости.
Платить за это приходится.
Нет, не так прямолинейно,
как вы подумали. Хотя, ко-
нечно, банкеты, фуршеты и
полеты на футбол никто не
отменял. Но голосовать нуж-
но очень ответственно. По-
мните у Сент-Экзюпери:
“Мы ответственны за тех,
кого приручили”? Только в
нашем случае звучит немно-
го иначе: “Мы ответственны
перед теми, кто нас приру-
чил”. Так, наверно, правиль-
нее будет.

Ни для кого не секрет,
что демократия в Таганроге
носит управляемый харак-
тер. То есть список будущих
депутатов согласуется и ут-
верждается еще до выборов
с точностью практически до
100%. Мне всегда было ин-
тересно понять, как господин
Дробный С.В. улавливает
будущую волю избирателя
таким образом, что практи-
чески весь согласованный

список проходит с большим
отрывом? А еще хотелось
понять, по какому принципу
он осуществляет “подбор и
расстановку кадров”? Рас-
сказывали мне одну занят-
ную историю из серии “как
бизнесмены место депута-
та делили”, но о ней в дру-
гой раз. Догадки, конечно,
имеются. Но догадки в дело
не пришьешь.

Кстати о деле. Дела в
Таганроге открываются и
закрываются постоянно. И,
значит, это кому-нибудь нуж-
но. Не миновала чаша сия и
нашего персонажа. Но все,
что нас не убивает, делает
нас сильнее. Алексей Голо-
вин становился год от года
сильнее. А городские скве-
ры все меньше и меньше.
Деревья падали под удара-
ми топора, а новые торговые
центры занимали их место.
Сквер перед Новым вокза-
лом, сквер Свободы-Транс-
портная, Кислородка, Ком-
сомольский переулок - вот
места славных побед чело-
века над природой.

Наверно очень хочется
Алексею Головину продолжить
начатое. Не все еще участки
застроены, не все деньги от
заправок получены. Мэр под-
держивает. Избиратели любят
(пиар никто не отменял). И,
кажется, ничто не предвещает
грозы. Кажется, пройдет март
и еще 4 года (или сколько там
отмеряли себе наши избран-
ники - теперь уже пять лет?)
можно будет спокойно оста-
ваться на страже добра...

Депутат на страже добра

P.S. Я выглянул в окно - небо было затянуто серыми
мрачными тучами. Казалось, вот-вот начнется гроза. В
раскрыто окно ворвались порывы предгрозового свежего
ветра. Флюгер на крыше дернулся и развернулся по изме-
нившемуся направлению ветра. В доме напротив, на бал-
коне, захлопало чье-то свежее постиранное грязное бе-
лье. Я допил остывающий кофе и проводил взглядом гро-
зовой фронт, следующий из Москвы в сторону Ростова. На
улице рассветало. Последние черные тени, притаившиеся
в закоулках пыльной таганрогской недвижимости, готови-
лись исчезнуть под лучами утреннего солнца. Город ожи-
вал, и казалось, что жизнь возвращается в него.

Александр ПОНОМАРЁВ

С казёнными
душегубками
пора кончать!

За прошедшую неде-
лю посетил ряд присут-
ственных мест. Везде
одна и та же картина -
жарко, душно, дышать
нечем. Стульев нет, на-
род стоит на ногах и ру-
гается между собой на
тему “Вас здесь не сто-
яло!”. Зато чиновники
сидят в кондиционируе-
мых помещениях и по-
крикивают на своих кор-
мильцев-налогопла-
тельщиков, чтоб не тол-
пились в кабинетах и не
им мешали дышать про-
хладным воздухом.

Чиновникам, кажет-
ся, вообще было бы иде-
ально, чтоб посетителей
не было. Они тогда бы
спокойно сидели, пили
кофий и рассуждали о
суетности бытия и про-
блемах с оформлением
на родственников своей
недвижимости, куплен-
ной за все повышающу-
юся заработную плату.

В связи с этим у меня
вопос: а наш любимый
“Роспотребнадзор” со-
блюдение санитарных
норм только у предпри-
нимателей проверяет?
Ведь имеются такие нор-
мы и для помещений,
где людей бюрократы
принимают?

Почему условия хра-
нения свинины на мясо-
комбинате они проверя-
ют, а конторы - нет? А тут
живые люди, порою те-
ряющие сознание из-за
духоты, между прочим!
Меня особенно волнуют
женщины-бухгалтеры,
иногда случающиеся бе-
ременными и вынужден-
ные рисковать здоровь-
ем за ради сдачи оче-
редного квартального
отчета.

Не пора ли “Роспот-
ребнадзору” включить в
план регулярных плано-
вых проверок условия
нахождения посетите-
лей в присутственных
местах?  Да и доступ-
ность их для инвалидов
тоже, как мне кажется,
они должны проконтро-
лировать.

По данному факту в
“Роспотребнадзор” на-
правлено соответствую-
щее обращение. О ре-
зультатах сообщим.

Александр
ПОНОМАРЁВ
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Окончание. Начало на стр.1.
С 22% в 2006 году должна сокра-

титься до 12% в 2008 году, а к 2011
году до 2% доля граждан, отмечаю-
щих невнимательность и грубость
персонала судов. Видимо, рассчиты-
вают, что народ пообвыкнется и про-
сто перестанет это хамство замечать,
ведь аудиозаписей так никто и не ве-
дет?

Должна сократиться с 12,8% до 10%
и 6% соответственно доля дел, рассмат-
риваемых с нарушениями процессуаль-
ных сроков, а доля исполненных судеб-

НЕ БУДЬТЕ  БЕСПОЗВОНОЧНЫМИ!
ных актов возрасти с 52% до 63% и 80%
соответственно. Тут я не понял. Не ста-
вится цели соблюдать процессуальные
кодексы, а ставится цель сократить коли-
чество таких нарушений. Тогда бы уже
сразу и написали: сокращение неправо-
судных решений с 50% до 45% и до 40%!
Больше, конечно, сократить не удастся,
если судей не на Марсе набирать.

Не надо проводить масштабных
соцопросов, чтобы понять - судебная
реформа в России в части “для наро-
да” с шумом провалилась, но зато ус-
пешно проводится в части “для судей”.

Судя по всему, за всей этой пышной
риторикой, именно цель повышения
благосостояния касты неприкасаемых
за счет обманываемого народа и была
главной задачей.

Чтоб были послушными позвоноч-
ными...

В общем, как и всё в нашем “конститу-
ционном демократическом государстве”, на
“людей с улицы” не рассчитано. Впору, как
в хорошем ресторане или популярном бор-
деле на западе, вешать на входе табличку
“свободных мест нет”.

Но до сих пор я без особых проблем
приходил на думу и местечко всегда оста-
валось. Надо отметить, что “дорогие из-
биратели” не очень-то ломятся в двери
“народных избранников” и только имею-
щие интерес в силу общественной работы,
изредка посещают сей храм жрецов мест-
ного самоуправления. По надобности. В этот
раз такая надобность была. Но и этих еди-
ниц оказалось много для наших думцев -
видимо, мешают сосредоточиться на мыс-
лях о народе. И они издали регламент, по
которому граждане должны за два дня до
заседания информировать аппарат горду-
мы о своем намерении присутствовать. При
этом никто, никогда и нигде, кроме доски
объявлений городской думы, не информи-
рует самих граждан о времени заседания
думы и повестке дня. Мало того, сами де-
путаты зачастую получают повестку и раз-
даточные материалы при входе в зал и не
имеют возможности с ними ознакомиться,
принимая решения “на слух”. Вот и в этот
день с подачи зам.главы С.А.Ревко внесли
“на слух” поправочку, исключив слово “ад-
ресный” из программы ремонта жилого
фонда. Была программа адресная, стала
безадресная. Мелочь, а последствия могут
боком выйти. Впрочем, огромные феде-
ральные деньги, выделенные на ремонт,
“попилят” не так, так эдак. А в тонкости тех-
нологий избранникам вдаваться недосуг.

Ну да я отвлекся от повествования. Так
вот. Еще до начала работы ко мне подошла
работник аппарата думы и уточнила, в ка-
честве кого я буду присутствовать на засе-
дании и по какому вопросу пришел. Я по-
яснил, что пришел, как председатель ТГОО
“Комитет народного контроля”, и она уда-
лилась. Ничего не предвещало грозы.

Гроза разразилась позже, когда я
поднял руку, желая задать вопрос по
поводу создания МУК “Приморское”. Ос-
новываться это учреждение культуры
будет на базе недавно приобретенного
за счет средств областного бюджета
здания ДК им.Димитрова. Вопрос мой
был незамысловат - ДК было располо-
жено на большом земельном участке, а
часть его на сегодня продана инвесто-
рам под застройку. Я хотел поинтересо-
ваться, что именно выкупали за бюджет-
ные средства, входила ли туда земля и
как она попала без аукциона к застрой-
щикам. Увидев мою поднятую руку,
председатель Думы Ю.В.Стефанов не по
годам возбудился, забыв при этом, ви-
димо, как меня зовут и какую организа-
цию я представляю, и метнул в меня
молнию: “Это кто там поднял руку?
Представьтесь!”.

Я, вообще то, не склонен винить пожи-
лых людей за забывчивость. Но когда они
уже на пенсии и их забывчивость никому,
кроме них, проблем не доставляет. При-
шлось пообещать этому местному Зевсу
почаще о себе напоминать, чтоб освежать
в памяти свой светлый образ время от
времени и более не становится объектом
для метания молний. В общем, стычка воз-
никла на совершенно ровном месте. Я так
понимаю, истинной её причиной стал
“июньский Народный контроль”, в котором
целый разворот был посвящен самому гро-
мовержцу и его соучастникам.

Мне передавали высокую оценку моего
скромного труда в соавторстве с коллекти-
вом “Комитета народного контроля”, выра-
женную мэром и председателем Думы. Судя
по всему, попал в их “ахиллесову пяту”. Так
что, в общем, даже не столько обиделся на
эту публичную эскападу, сколько удивился.
Ну понятно, не всем быть птицами высоко-
го полета, но чтоб так мелко попытаться уяз-
вить... Я даже подумал: “Стареем, Юрий
Владимирович? Может, пора и на покой?”.

Впрочем, приступ склероза прошел бы-

стро и уважаемый руководитель, взяв себя
в руки, продолжил как ни в чем не бывало
ведение заседания.

Второй раз я поднял руку, когда докла-
дывали результаты исследования, прове-
денного ростовским институтом. За бюд-
жетных 370000 рублей (цифру привожу по
памяти)  эти профессионалы пришли к
выводу, что нужно сократить часть боль-
ших автобусов и даже (о, боже!) часть мар-
шруток - для оптимизации, а также отме-
нить пиковые маршруты от заводов после
смены. Я задал зам.главы С.А.Ревко один
простой вопрос: “Какие приоритеты и ори-
ентиры вы ставили перед исполнителями
и довольные ли результатами исследова-
ния? За что отдали столько бюджетных
денег, если с результатом не согласен никто
и сами чиновники говорят, что результат
исследования - не догма, а корректировка
будет производиться “вручную”?”.

Вопрос оказался риторическим. И
вот тут на высоте оказался местный
Зевс. В этот раз он метнул молнию в
С.А.Ревко, сказав вещь, в принципе пра-
вильную. Нужно сокращать поголовье
маршруток за счет автобусов средней
вместимости. И тут я с ним полностью
согласен. Так что, может, и рано пока
его списывать с “Олимпа”. Если скле-
роз победить удастся. После заседания
выяснилась “официальная версия” “гне-
ва богов”: главному доложили, что, дес-
кать, я прорвался на заседание без раз-
решения кого-то из клерков-привратни-
ков.

Это раньше, когда я был помощни-
ком депутата Госдумы, я мог входить без
спросу, а теперь, перейдя в статус “че-
ловека с улицы”, должен де просить по-
зволения. У них так в регламенте напи-
сано. Подарю им в следующий раз
книжку с Конституцией и законом “О
местном самоуправлении”. Пусть учат
азбуку и вспоминают, за чьи деньги
жируют! А то придешь так в следующий
раз помешать очередному “распилу”
бюджета, а на входе фейс-контроль с
“секьюрити”, как на ТАГМЕТе. И судись
потом в таганроговском левосудии с
ними. А там, как известно, Конституцию
тоже читать не любят.

Александр ПОНОМАРЁВ

Я заДумался...
Недавно участвовал в

работе городской Думы. Как
обычно, записался на входе
и сел в гостевых рядах. Для

тех, кто никогда не был в
сём “богоугодном заведе-
нии”, сообщаю, что мест

там изначально оставлено
впритык для журналистов и

приглашаемых на заседания
чиновников администрации.
Причем, работникам адми-
нистрации зачастую даже

приходится работать “в
режиме фуршета” - зашел,

отчитался, вышел. Негде им
там рассиживаться, больно

их много.
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По мере того, как в целях
борьбы с коррупцией изме-
нениями, вносимыми в зако-
нодательство, местным вла-
стям предписывалось рас-
крывать гражданам все
больше и больше информа-
ции, эти самые власти ста-
ли изыскивать способы как
делать вид, что информиру-
ют граждан, не информируя
на самом деле. И у нас по-

Где живет    Наверно все знают, что положено офици-
альные документы, сведения об обще-

ственных слушаниях, бюджет и сведения о
его исполнении публиковать в официаль-

ном печатном органе. Раньше в Таганроге
таким печатным органом была установлена

“Таганрогская  правда”.

Между тем, лишение прав по зафик-
сированному на фотографии наруше-
нию уже вполне возможно. Прошу вос-
принять в качестве последнего китай-
ского предупреждения, особенно лю-
бителям ездить под кирпич в Примор-
ском парке.

Я уже в шаге от решения создать в
“Комитете народного контроля” под-
разделение по фиксированию особо
циничных нарушений в неуважительной
для окружающих форме.  Потом заму-
чаетесь пыль по судам глотать. На нас
ваши визитки не распространяются!

“Гонщик” Селиванов
Почему, когда все нормальные люди стоят и ждут про-

езда паровоза, отдельным шустрикам так неймется, что
они через сплошную, в зоне действия знака “железнодо-
рожный переезд” совершают обгон с выездом на полосу

встречного движения, и при этом не боятся гнева ГИБДД?
Слишком самоуверенны или шибко блатные? Или просто

их безответственность от безнаказанности?
P.S. Данная статья была опубли-

кована в моем живом журнале в сети
Интернет по адресу http://
avtoritetniy.livejournal.com (кстати,
оперативные новости “КНК” можно
видеть именно там, не дожидаясь вы-
пуска листовок).

Один из корреспондентов сооб-
щил, что БМВ е 400 хм принадле-
жит специалисту управления эко-
номического развития
aдминистрации города Таганрога
Алексею Селиванову. С чем мы его
тогда и поздравили...

или Спецполоса для чиновника

ли. То есть, формально, все
что там было размещено,
официальной публикацией не
являлось. Это примерно, как
если бы “Российская газета”
публиковала не все феде-
ральные законы, а часть за-
конов издавала отдельным
тиражом только для судей.
Они бы нам о них потом и
рассказывали.

Но самое интересное,
что все это безобразие фи-
нансировалось из городско-
го бюджета. Даже шуточ-
ный конкурс объявлялся на
право официальной публи-

кации, на котором выигра-
ла в виду отсутствия кон-
курентов редакция все той
же газеты “Таганрогская
правда”. Только денег вро-
де бы выделяли на обнаро-
дование, а потратили на
сокрытие. Неувязочка по-
лучилась!

По данному факту “Коми-
тет народного контроля” обра-
тился в следственный комитет,
посчитав использование бюд-
жетных средств нецелевым. Но
следствие у нас ведут знатоки.
Которые уже дали понять, что
никаких последствий ни для чи-

явились пятничная “толстуш-
ка” и непонятное издание
“Таганрогская правда. Офи-
циальная среда”, издаваемая
тиражом в 1500 экземпляров
и дальше “Белого дома”
практически не распростра-
няемая. Эдакая “правда для
своих” по средам.

Подписчики официальной
“Таганрогской правды”, по-
нятное дело, её не получа-

для информации

О причинах такого «прохладного» отношения чиновни-
ков к закону можно судить из ответа начальника УВД

Таганрога по поводу  нарушения ПДД самими
сотрудниками милиции...

***
В процессе обсуждения темы в сети Интернет был по-

лучен следующий отзыв (орфография автора сохранена):Правила Дорожного Движения РФ

15.3. Запрещается выезжать на переезд:
- при закрытом или начинающем закрываться шлагбауме

(независимо от сигнала светофора);
- если за переездом образовался затор, который вынудит

водителя остановиться на переезде;
Кроме того, запрещается:
- объезжать с выездом на полосу встречного движения сто-

ящие перед переездом транспортные средства...

Кодекс РФ об административных правонарушениях
Статья 12.15. Нарушение правил расположения транспорт-

ного средства на проезжей части дороги, встречного разъезда
или обгона

4. Выезд в нарушение Правил дорожного движения на сто-
рону дороги, предназначенную для встречного движения, за
исключением случаев, предусмотренных частью 3 настоящей
статьи, -влечет лишение права управления транспортными сред-
ствами на срок от четырех до шести месяцев.

Закон “О муниципальной службе в РФ”
1. Муниципальный служащий обязан:
1) соблюдать: федеральные законы, иные нормативные

правовые акты: и обеспечивать их исполнение;
3) соблюдать при исполнении должностных обязанностей

права и законные интересы граждан и организаций...

Федеральный закон “О прокуратуре РФ”
Статья 22. Полномочия прокурора
2. Прокурор или его заместитель по основаниям, установ-

ленным законом, возбуждает производство об административ-
ном правонарушении, требует привлечения лиц, нарушивших
закон, к иной установленной законом ответственности, предос-
терегает о недопустимости нарушения закона.

«Господа, хотелось бы внести
ясность в вашу дискусию! Никого
“кинуть” я не собирался - это раз;
два - данный маневр не является
дешевым понтом, а является след-
ствием сложившихся обстоя-
тельств и определенных причин в
тот момент времени; три - я отве-
чаю за свои поступки сомостоя-
тельно без Вашего участия; четы-

ре - я с удовольствием не стоял
бы на данном переезде по шесть
раз в день...

Я не ищу оправдания в ваших
глазах, ровно как и осуждения на
Ваших устах... Проезду не мешал,
аварийной ситуации не создавал!
И как писали выше по тексту: “Ре-
бята следим за собою”.

Автор письма: А.В.Селиванов»
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новников, ни для редакции не
будет.

Впрочем, ничего другого
услышать от этого конкрет-
ного следователя я и не ожи-
дал. На мой памяти в этом
кабинете следственного от-
дела были успешно “отмаза-
ны” от уголовной ответствен-
ности и фигуранты дела “Ас-
соли”, и фигуранты дела по
Петрушанскому коллектору,
и фигуранты дела по рас-

транжириванию денег на бан-
ковские гарантии под муни-
ципальные заемы, и много
еще кто из чиновников пере-
шел с валидола на водку пос-
ле заботливого участия сле-
дователей СО.

Интересно, среди многих
десятков дел, сокрытие ко-
торых от расследования вы-
явлено в Таганроге област-
ной прокурорской проверкой,
есть хоть одно из этих? Вряд

“ЭМАльянс” врёт,
Вниманию читателей предлагается три доку-

мента - запрос  зам.председателя КНК по эко-
логии В.В.Назаренко, ответ городской админи-
страции и статья в газете, принадлежащей из-
вестному холдингу. Очевидно, что «ЭМАльянс»
врет, поскольку мэр Таганрога Н.Д.Федянин од-
нозначно пообещал не строить в Таганроге му-
соросжигательного завода.

«Комитет народного контроля» хочет узнать
мнение жителей Таганрога:  хотят ли они разме-
щения в городе мусоросжигательного завода.

Для голосования отправьте на номер 1131
одно из SMS-сообщений латинскими буквами:

kk087 – за МСЗ
kk088 – против МСЗ
kk089 – мне все равно

* Стоимость голосования около 10 рублей
в зависимости от того, услугами какого

сотового оператора вы пользуетесь.
Деньги пойдут на выпуск листовок

Правда, это было два года назад и обе-
щания могли подзабыться. Но в этой ситу-
ации я больше верю мэру, он хоть не «ки-
дает» так грубо, как депутат городской думы
Кобец Н.И., ведший на днях переговоры с
СОЦПРОФ. О делах и подвигах «прославлен-
ного депутата» читайте в следующем «На-
родном контроле».

ли. У нас могут жестоко на-
казать за мелкое нарушение
простого человека, но осу-
дить чиновника...

Вот так и живет в Таган-
роге правда, вываленная  в
коридорах “Белого дома” для
хознужд.

“Августовский НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ. Листовка ТГОО «Комитет народного контроля» в соответствии со ст.2 Закона РФ №
2124-I от 27.12.1991 года не является средством массовой информации и выходит не чаще одного раза в 367 дней, регистра-
ции в качестве СМИ не подлежит, под требования ст.27 закона не подпадает. Изготовлена на частном оборудовании тиражом

20000 экземпляров. Адрес изготовителя: 347924, Таганрог, ул.Инструментальная, 23. Телефон: (8634) 31-70-21.
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